

令和4年度採用職員 保育士

福祉・子ども部 こども家庭室

北条こども園



○ 大東市を志望した理由

私は学生の時に、大東市の保育所でボランティアをしていました。保育所で元気いっぱい遊ぶ子どもたちの姿や、楽しそうに子どもたちと関わる先生方の姿を見て、私も大東市で保育士として働きたいと思い、大東市を志望しました。

○ 実際に働いてみた感想

実際に働いてみて、子ども達と直接関わる保育だけでなく、バスの送迎の添乗や保護者の方と信頼関係を築くこと、事務仕事や行事に向けての準備など、色々な業務があることを知りました。また、クラス担任としてクラスを運営していく難しさも感じました。



様々な壁にぶつかり悩むこともありますが、職場の先輩方は優しく頼もしい方ばかりで、たくさん助けていただいたり、アドバイスをいただいたりしながら、保育を進めていくことができます。

保育士は子どもたちの命を預かる仕事で責任も大きいですが、こども園での生活を通して子どもたちが日々成長する姿を近くで感じることができます。その中で、より良い保育に繋げていけるように挑戦することができ、やりがいを持って取り組むことができます。

○ 受験生の皆さんへ

大東市の保育所やこども園では、元気いっぴいな子どもたちの声が響いています。職場の先生方にも助けていただきながら、子どもたちと一緒に成長し、楽しんで働くことができ、充実した日々を送っています。

私は大東市出身ではありませんが、大東市は自然がいっぱいで子どもたちが遊ぶ場所もたくさんあり、魅力的な街です。



ぜひ、大東市を受験し、一緒に頑張りましょう！